
 

ПРОТОКОЛ 
публичных слушаний по вопросу преобразования муниципальных образований путем 

объединения всех поселений, входящих в состав Анадырского муниципального района, 

и наделения вновь образованного муниципального образования статусом муниципаль-

ного округа 

 

 

п. Беринговский                                             07 апреля 2025 года 

 

Основание для проведения слушаний: Распоряжение Главы городского посе-

ления Беринговский от 26.03.2025 года № 05-рг «О назначении публичных слу-

шаний в связи с решением Совета депутатов Анадырского муниципального 

района  «Об  инициативе преобразования муниципальных образований путём 

объединения всех поселений, входящих в состав Анадырского муниципально-

го района, и наделения вновь образованного муниципального образования 

статусом муниципального округа» от 18 марта 2025 года № 231». 

Сведения о дате и источнике опубликования объявления о проведении пуб-

личных слушаний:  

Распоряжение Главы городского поселения Беринговский опубликовано в 

официальном сетевом издании интернет-портале газеты «Крайний Север» 

(www.ks87.ru), на сайте Администрации Анадырского муниципального района  

(www.anadyr-mr.ru) и на официальном сайте городского поселения Беринговский – 

беринговский.рф 26.03.2025 года. 

Слушания проводятся по инициативе Главы городского поселения Берингов-

ский и Совета депутатов городского поселения Беринговский Организационным ко-

митетом, уполномоченным на проведение публичных слушаний в следующем соста-

ве (8 человек): 

Председатель комитета (Председательствующий): 

1. Саенко Татьяна Юрьевна - Председатель Совета депутатов городского посе-

ления Беринговский;  

Секретарь комитета:  

2. Тарабаева Юлия Александровна – и.о. заместителя Главы Администрации 

городского поселения Беринговский; 

Члены комитета: 

3. Скрупский Сергей Александрович – Глава городского поселения Берингов-

ский; 

4.  Болтик Анна Игоревна – депутат Совета депутатов городского поселения 

Беринговский; 

5. Мелимука Ирина Александровна – депутат Совета депутатов городского 

поселения Беринговский; 

6. Лифанова Зинаида Игоревна – депутат Совета депутатов городского поселе-

ния Беринговский; 

7. Лузгинов Иван Александрович - депутат Совета депутатов городского посе-

ления Беринговский; 

8. Перцева Нина Александровна - депутат Совета депутатов городского посе-

ления Беринговский. 

 

http://www.ks87.ru/
http://www.anadyr-mr.ru/


 

Публичные слушания проводятся в порядке, предусмотренном Положением о 

порядке организации и проведения общественных обсуждений или публичных слу-

шаний на территории городского поселения Беринговский, утвержденным решением 

Совета депутатов городского поселения Беринговский от 01.03.2019 г. № 62. 

Зарегистрированные участники публичных слушаний: 

На начало публичных слушаний присутствует 28 человек, список прилагает-

ся.  

 

Председательствующий:  

Уважаемые участники публичных слушаний! 

Регистрация участников завершена, время 18-15 часов, давайте начнем.  

Вопрос повестки дня публичных слушаний: 

Преобразования муниципальных образований путем объединения всех 

поселений, входящих в состав Анадырского муниципального района, и наделе-

ния вновь образованного муниципального образования статусом муниципаль-

ного округа. 

 Цель слушаний: выявление и учет общественного мнения населения поселка 

по выносимому на публичные слушания вопросу.   

 Порядок проведения слушаний:  

 Для доклада по теме публичных слушаний предоставляется время до 30 ми-

нут, после чего следуют вопросы участников слушаний, которые могут быть заданы 

как в устной, так и в письменной формах. Слово для выступления участникам пре-

доставляется до 10 минут, в порядке поступления заявок на выступление. Через каж-

дые 1,5 часа работы – перерыв 10 минут. 

Скрупский С.А.: 

Уважаемые граждане, как вы уже знаете, в Совет депутатов городского посе-

ления Беринговский поступило решение Совета депутатов Анадырского муници-

пального района от 18 марта 2025 года № 231 «Об  инициативе преобразования 

муниципальных образований путём объединения всех поселений, входящих в 

состав Анадырского муниципального района, и наделения вновь образованного 

муниципального образования статусом муниципального округа». 

 С целью учета мнения населения поселка Беринговский по вопросу объеди-

нения поселений Глава городского поселения Беринговский и Совет депутатов ре-

шил вынести данный вопрос на публичные слушания. 

Председательствующий:   
Слово предоставлю секретарю комитета Тарабаевой Юлии Александровне. 

           Тарабаева Ю.А.: Уважаемы жители поселка от помощника Главы Анадыр-

ского муниципального района Иванова С.А. поступило предложение изложить 

решение в иной редакции. Данные изменения не затрагивают основной сути 

решения и направлены на уточнение ряда моментов.  

 Председательствующий:  

Прошу выступить желающих высказаться по поступившему предложению от 

Иванова С.А.  

 

  Нет желающих. 

 

Председательствующий:  

Принято решение поддержать проект решения в новой редакции. 



 

Предлагаю перейти к обсуждениям непосредственно инициативы преобразо-

вания муниципальных образований путём объединения всех поселений, входя-

щих в состав Анадырского муниципального района, и наделения вновь образо-

ванного муниципального образования статусом муниципального округа. 

Прошу выступить желающих по данной инициативе. 

 

Жуков А.Е.: что будет с поселком после преобразования? Его закроют? 

Председательствующий: после преобразования, на территории Анадырского 

муниципального округа будет одноуровневая система местного самоуправления. Бу-

дет единый Анадырский муниципальный округ. Поселки и села сохраняться. Не из-

менятся ни территориальные границы поселков, ни их статус именно как поселков и 

сел. То есть, ни о каком закрытии поселков и сел речи не идут. 

Черевань А.И.: Администрации в поселке после объединения не будет? 

Председательствующий: на территории каждого поселка будет расположен 

территориальный отдел Администрации округа. На местах будут расположены 

уполномоченные Главы Администрации округа. 

Ференчук Н.Г.: я слышала, что после объединения бюджет будет один на все 

поселки и села, а как будут теперь содержаться наш поселок? 

Председательствующий: да действительно, после преобразования бюджет 

Анадырского муниципального округа будет единым, это обеспечит куда более бы-

строе и эффективное выделение средств на реализацию как полномочий, предусмот-

ренных Законом, так и на реализацию муниципальных программ, муниципальных 

контрактов. За счет этого сократится срок административных процедур, легче будет 

обосновывать необходимое финансирование. 

Саенко А.А.: а что будет с муниципальными предприятиями и социально зна-

чимыми продуктами? 

Председательствующий: социально значимые продукты также будут субси-

дироваться, только за счет средств Анадырского муниципального округа. К тому же, 

за счет того, что данное направление на территории всех поселков будет курировать-

ся непосредственно Администрацией округа, будет легче оперативно отрабатывать 

вопросы по возникшим проблемам. Все образовательные организации сохраняться 

на территории всех поселений. И образование, и питание для в школах также оста-

нутся для категорий граждан бесплатным. Отделения почтовой связи, магазины, 

ФАПы также сохраняться. 

 

Вопросов больше нет. 

  

Председательствующий:  
           Если вопросов больше нет, то предлагаю поддержать инициативу Совета 

депутатов Анадырского муниципального района о преобразовании муници-

пальных образований путем объединения всех поселений, входящих в состав 

Анадырского муниципального района, и наделения вновь образованного муни-

ципального образования статусом муниципального округа. 

 Участники публичных слушаний решили (заключение):  

1. Поддержать инициативу Совета депутатов Анадырского муниципально-

го района о преобразовании муниципальных образований путем объединения 

всех поселений, входящих в состав Анадырского муниципального района, и на-



 

деления вновь образованного муниципального образования статусом муници-

пального округа. 

 

Председательствующий:  
Есть ли у участников публичных слушаний замечания по ведению публичных 

слушаний? Нет. 

Объявляю публичные слушания оконченными. Благодарю за внимание. 

 

 

 

Председательствующий                                 Т.Ю. Саенко 

 
 

 

 

 

 


